

Heni Juhaeni (44108120011)

Motivasi Dalam Menonton Tayangan Sentilan Sentilun Di Metro TV (Studi deskriptif pada mahasiswa/mahasiswi PKK Fikom Universitas Mercu Buana yang aktif Angkatan 16)

ABSTRAKSI

Media televisi juga salah satu alat komunikasi yang paling ampuh untuk menyampaikan pesan untuk khalayak luas. Selain program berita, saat ini banyak bermunculan program acara talk show yang secara eksklusif membahas suatu fenomena atau topik berita, yaitu program **Sentilan Sentilun** di MetroTV, merupakan sebuah program talkshow yang dikemas secara interaktif dan apik, dalam perbincangan kedua tokoh ini merupakan sketsa-sketsa pendek yang ingin di sampaikan kepada pemirsa untuk mengkritik dengan kata “menyentil” fenomena yang terjadi di masyarakat.

Motivasi adalah kemampuan kita untuk memotivasi diri kita tanpa memerlukan bantuan orang lain. Kita memiliki kemampuan untuk melakukan alasan atau dorongan untuk bertindak. Begitupun dalam memilih program-program acara yang akan ditonton. Didalam motivasi terdapat empat dimensi yang akan diteliti yaitu, informasi, identitas pribadi, interaksi sosial, dan hiburan. Untuk itu peneliti ingin mengetahui motivasi yang mendorong mahasiswa mercu buana menonton tayangan sentilan sentilun di MetroTv.

Teori yang digunakan dalam penelitian ini adalah teori uses and gratification, yaitu sebuah teori yang berfokus pada penekanan pada khalayak yang aktif menggunakan media. Jenis penelitian ini bersifat deskriptif dengan pendekatan kuantitatif, peneliti menggunakan metode survey dengan menyebarkan kuisisioner kepada 84 responden yang menonton tayangan sentilan sentilun. Sampel diambil dengan teknik *purpose sampling*.

Hasil dari peneltian ini, menunjukkan bahwa responden mempunyai beragam motivasi dalam menonton acara Sentilan Sentilun, namun lebih banyak responden menonton acara Sentilan Sentilun karena didasari atas motivasi identitas pribadi dengan jumlah mean score 3,78. Dapat dikatakan bahwa motivasi mahasiswa Universitas Mercu Buana tinggi terhadap tayangan Sentilan Sentilun.